

1–Grußwort des CDU-Vorsitzenden

Liebe Mitglieder, es fällt nicht immer leicht, sich auf die derzeit erfreulichen Veränderungen in unserer beschaulichen Gemeinde zu fokussieren. Selbst Ablenkungen durch sportliche Großereignisse lassen die Unruhe, die jedermann spürt, nicht vergessen. Bedanken möchte ich mich bei allen, die bei der EU-Wahl das Wesentliche, den Erhalt unserer Demokratie, im Auge behielten und nicht vorschnell aus Protest gegen fragliche Politentscheidungen den Ruf der Populisten gefolgt sind. Auch unterstütze ich ausdrücklich Initiativen aus Kreisen der Bevölkerung, sich für den Erhalt der Demokratie deutlicher einzusetzen. Was mir besonders am Herzen liegt, ist der Wert persönlichen Einsatzes zum Wohle der Gemeinschaft: **das Ehrenamt**. Daher haben wir erstmals eine Anerkennung ehrenamtlichen Wirkens mit dem Namen des hoch geschätzten, ehemaligen Bürgermeisters **Fritz Wilhelm** in Verbindung gebracht. Somit ging eine erste Ehrung nicht ganz

zufällig an die Freiwillige Feuerwehr Much. Und dies angesichts der Leistungen, welche diese im Notfall zur Rettung von Hab und oft auch Leben in der Gemeinde leistet. Doch auch alle anderen ehrenamtlich tätigen Menschen werden nicht vergessen.

Wer genau hinschaut erkennt, dass sich in Much eine Menge tut und weiter noch tun wird. Junge Leute können sich auf einem modernen Skaterpark austoben, es entstehen im Bereich des Kleverhofs Zentren fürs Wohnen, Einkaufen, ärztliche Versorgung etc. Auch die „Villa“ erhält durch Förderung eine für uns alle neue Bedeutung. Personell tut sich in der Verwaltung auch einiges: der amtierende Bürgermeister **Norbert Büscher** tritt 2025 seinen Ruhestand an und mit **Karsten Schäfer** hat die CDU einen Kandidaten gefunden, der unsere Vorstellungen erfüllt: Kompetenz, Tatkraft, Bürgernähe. Ihnen allen wünsche ich weiter alles Gute, Ihr **Thomas Knam**



Inhalte:

- 1 Grußwort des Parteivorsitzenden
- 2 Bedeutung der EU-Wahl für Much
- 3 Erste Fritz-Wilhelm-Ehrenamtsmedaille
- 4 Villa-Förderung durch Regionale 2025
- 5 Initiative „Bündnis für Demokratie“
- 6 Skater Park Einweihung 26.06.
- 7 Karsten Schäfer wird BM-Kandidat für 2025

2-Bedeutung der EU-Wahl für Much

Entgegen aller Annahmen seitens einiger Parteien ist dem Wähler durchaus bewusst, um was es für Europa geht. 37% der Mucher wählten die CDU, viel deutlicher kann eine Meinung zu den derzeit Regierenden kaum ausfallen. Doch eins gilt es zu bedenken: Aus Protest wählen (13% AfD!), wird immer ungewollte Konsequenzen haben. Das beste Beispiel dazu liefert die seit 2021 für den Bund amtierende 3-Parteien-Regierung. Es geht seither ständig bergab und um unser Land und seinen Stellenwert in der Welt muss man ernste Sorgen haben. Daher bitte nie aus Frust wählen, sondern langfristig entscheiden!

3-Erste Fritz-Wilhelm-Ehrenamtsmedaille

Mit der neu geschaffenen Fritz-Wilhelm Ehrenmedaille wollen wir das Ehrenamt noch deutlicher in den Mittelpunkt des gesellschaftlichen Miteinanders unserer Gemeinde stellen. Eine Erstverleihung ging am Sonntag, 2. Juni 2024, an die **Freiwillige Feuerwehr Much**. Damit sollte im Sinne des Altbürgermeisters Fritz Wilhelm Anerkennung und Achtung für viele ehrenamtliche, teils lebensrettende Einsätze im Gemeindebereich zum Ausdruck gebracht werden. Gleichzeitig betonen wir damit, wie wichtig persönlicher Einsatz für unser Zusammenleben in der Gemeinde ist.



Sehr viel detaillierter und stets aktuell informieren wir Sie auf unserer Homepage www.cdu-much.de

Ihr Vertrauen ist unser Antrieb

Termine:

1. Mitgliederversammlung 27.09.2024
2. 03.10.2024 Einheitstag mit spez. Vorzeichen
3. 19.11.2024 Vorstand – Wahlprogr.-Diskussion

4-Villa-Förderung mit „Regionale 2025“

Mit Hilfe der REGIONALE 2025 soll das Projekt „Villa Much“ im Zentrum von Much entstehen. Ziel ist es, am zentral gelegenen Standort der Villa einen Begegnungsort für alle Einwohnenden zu schaffen. Das Projekt „Villa Much“ gehört zu den Pilotprojekten im Aktivierungs- und Transferprozess im Bergischen RheinLand der REGIONALE 2025. „Mit seinen Ansätzen kann das Projekt beispielgebend für weitere Knotenpunkte im Bergischen RheinLand sein und einen exemplarischen Beitrag zur Stärkung des zivilgesellschaftlichen Engagements leisten“, so Teile der Nachricht.



5-Initiative „Bündnis für Demokratie“

Die Demokratie in Deutschland steht vor großen Herausforderungen. Extremistische Bewegungen gewinnen an Einfluss und stellen etablierte demokratische Institutionen infrage. Fake News und Desinformationskampagnen untergraben das Vertrauen in Medien und Politik. Darüber hinaus führen aggressiver Umgang miteinander sowie gesteuerter Fremdenhass zu Frustration und Entfremdung von Teilen der Bevölkerung. Zunehmende Polarisierung der Gesellschaft erschwert einen politischen Dialog und somit Kompromissfindung. Um unsere Demokratie zu schützen, sind eine **starke Zivilgesellschaft** sowie **aktive Bürgerbeteiligungen** unerlässlich.

Die CDU unterstützt das neu gegründete **Bündnis für Demokratie**, verweist aber auf die seit langem bekannten und exakt diese Punkte treffenden Regelungen aus ihrem Grundsatzzprogramm.

Themenausblick:

- 1 Ratssitzung
- 2 Ergebnis der MGV mit Vorstandsneuwahl
- 3 Bewertungen der Ost-Landtagswahlen
- 4 Gedanken zum Wahlprogramm 2025

6-Skater Park Einweihung 26.06.

Dass unsere Verwaltung Kreativität beim Neubau und der Finanzierung einer zukunftsfähigen Anlage für junge Menschen beweisen kann, wurde mit der Einweihung einer hochmodernen Skater-Anlage zum Ausdruck gebracht. Dieser großzügig angelegte Park stellt für jeden, der mit Skateboards und Cross-Rädern/ Rollern umzugehen versteht, eine Herausforderung dar. Und es zeigt, dass damit auch für angereiste, sportgebeisterte Gäste ein weiterer Anziehungspunkt für die Gemeinde geschaffen wurde.



7-Karsten Schäfer wird BM-Kandidat für 2025

Wer folgt auf Norbert Büscher? Nur einen Tag, nachdem der amtierende Bürgermeister seinen Abschied zur nächsten Kommunalwahl verkündete. Überlegungen hatten zuvor begonnen, und es gab verschiedene Anwärter, so stand es in einer Mitteilung des Parteivorsitzenden Thomas Knam. Mit der Bekanntgabe wird gewissermaßen schon jetzt die Vorbereitung auf die kommende Kommunalwahl 2025 eingeläutet. Ein wichtiger – und wie wir fest überzeugt sind – richtiger Schritt! Kompetenz, Tatkraft, Bürgernähe – diese Punkte waren und bleiben unsere Anforderungen an dieses wichtige Amt!

Redaktionsteam

Thomas Knam
Peter Steimel
Hans Petri

Impressum

CDU Gemeindeverband Much
Thomas Knam
(Parteivorsitzender)
Tel: 0152-53956498
E-Mail: info@cdu-much.de

Peter Steimel
(Fraktionsvorsitzender)
Tel: 01575-6087578

Hans Petri
(Pressesprecher, Internetbeauftragter)
Tel: 02245-4973

Sehr viel detaillierter und stets aktuell informieren wir Sie auf unserer Homepage www.cdu-much.de

Ihr Vertrauen ist unser Antrieb